



La Junta congela para el próximo curso el precio de las matrículas universitarias

La directora de la Escuela Politécnica valora como «muy positiva» la medida y espera «que nos acerquemos a los precios de otros centros»

Sara Minguenza

La Junta de Castilla y León aprobó ayer a través del Consejo de Gobierno el decreto por el que establece la congelación de las matrículas universitarias del primer ciclo, másteres y doctorados para el próximo curso académico. Una medida valorada con «mucha satisfacción» por la directora de la Escuela Politécnica de Zamora, Yolanda Gutiérrez que espera que de esta forma «nos acerquemos a otras facultades». Y es que las tasas del Campus Viriato, dependiente de la Universidad de Salamanca, son las más caras del país tan solo superadas por Madrid y Cataluña. «Hace un par de años en varias reuniones con la Junta de Castilla y León ya expusimos que estas tasas tan altas nos estaban perjudicando», explicó la directora de la Politécnica.

El precio tan elevado en las matrículas provocaba que muchos alumnos decidieran marcharse a comunidades limítrofes donde las tasas universitarias son mucho más bajas. «Estamos por encima de Extremadura, Galicia y Asturias», subrayó Gutiérrez que si bien cree que este nuevo decreto de la Junta de Castilla y León es positivo «no arregla del todo la situación». La misma directora de la escuela explicó que «comprobé que para un nuevo alumno de ingeniería solo la matrícula son 600 euros, más que en

Los datos

- ▶ **2015-2016.** Los precios de las matrículas universitarias para el próximo curso no sufrirán cambios respecto a este curso.
- ▶ **Diferencias.** La Universidad de Salamanca, a la que pertenece el Campus Viriato, es una de las más caras del país con una diferencia de hasta 13 euros por crédito.
- ▶ **Limítrofes.** Estudiar una carrera en Zamora puede encarecerse casi el doble que cursarla en otras comunidades limítrofes como Galicia o Asturias.
- ▶ **Tasas elevadas.** El año pasado las tasas subieron y volvieron a situar a las universidades de la región como las más caras del país, tan solo superadas por Madrid y Cataluña.
- ▶ **Perjuicio.** La directora de la Escuela Politécnica ya habían expuesto a la Junta que estas tasas tan elevadas eran perjudiciales.



Alumnos en la biblioteca del Campus Viriato. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

La Universidad de Salamanca, la más cara de España solo superada por Madrid y Cataluña

cualquier otra universidad limítrofe». El precio de estas tasas hace que a la hora de que un joven tengan que cursar estudios fuera de su casa «les compensa al

final pagar menos por esa tasa», explicó Gutiérrez, y ir a estudiar a otra comunidad autónoma.

En la actualidad, los ingresos que perciben las universidades por precios públicos cubren entre el 15% y el 25% del coste real de las enseñanzas en primera matrícula, de modo que la mayor parte de la financiación universitaria se realiza a cargo de los Presupuestos Generales de la Comunidad, según explicó la Junta

de Castilla y León en el decreto. La norma mantiene la posibilidad de pagar la matrícula en tres plazos.

En los dos últimos años, estas tasas se habían actualizado tan solo con la variación del Índice de Precios al Consumo (IPC) más bajo del año, según explicó ayer el consejero de la Presidencia y portavoz del Ejecutivo, José Antonio de Santiago-Juárez.